En cette période de fin d'année et de la nouvelle année 2024, je tiens à vous adresser tous mes meilleurs vœux de bonheur, santé et prospérité.

Malgré un contexte, national et mondial, très difficile, j'espère qu'en 2024 vos rêves pourront se réaliser et que 2024 sera une année de grande joie et de petits bonheurs. Pour notre commune, je souhaite une meilleure santé financière avec les efforts accomplis, ainsi que l'aboutissement de certains projets importants pour notre avenir commun.

En commissions ou en conseil municipal, je continuerais à défendre nos idées, valeurs et convictions profondes.

Le bonheur se bâtit de tout petits riens. Que cette nouvelle année rime avec joie au quotidien! Bonne et heureuse année 2024.

Groupe Jean Marc Mazière

Trait d'Union n° 59 – Hiver 2024